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着力保障改善民生
河区政府提出

2015

年十件实事
信阳消息（记者杨长喜）

在
3

月
8

日召开的河区四届
人大四次会议上， 河区政府
在汇报了

2014

年十件实事的
完成情况后，再次提出了

2015

年的十件实事。

这十件实事分别为： 建成
河区社会福利中心； 开工建
设

1084

套保障性安居工程；完
成胜利路学校与区试验小学合
并搬迁至原一高校区工作，为
9

个涉农乡镇办事处新建或改
（扩）建

1

所中心幼儿园；建成
河区青少年学生校外活动中

心； 将原区实验小学旧址划拨
给市二中医院， 完成

4

个乡镇
中心卫生院扩建工程；对
3000

户农村危房进行改造；

建成并投入使用河区法律
援助中心； 开工建设河区消
防二中队； 完成

130

个自然村
206

口坑塘的清淤任务， 建设
7000

亩高标准农田，修建贫困
村道路

25

公里， 改善群众
生产生活条件； 完成

35

条
区管道路基础设施维护工作，

逐步提高中心城区
415

名环卫
工人待遇。

植绿更要护绿
庸兴

阳春季节，是一年一
度植树造林的好时候，为
改善城乡人居环境，各地
都兴起植树造林的热潮，

这是件利国利民的大好
事。

俗话说：“三分栽，七
分管。 ”在我们周围，还存
在一些与造林绿化极不
和谐的现象。 在城区，时
常可以目睹攀折花木、践
踏草坪、随意穿行绿化带
的行为；在农村，还有乱
砍乱伐的现象经常发生；

对于个别人或是单位，植
绿被简化为一项任务、一
个指标、一项工程、一个
形象，“植树”变成了“植
数”，没有当成一项事业，

缺乏长远打算和较好规
划，或者只种不管，只栽
不养， 或者广种薄收，难
以取得较好成效。 因此，

唤起人们的“护绿”意识
显得特别重要。 植树造
林，绿化祖国，美化家园，

栽植仅仅是个基础是个
开端，后续的管理工作至

关重要。 这就需要我们坚
决克服“重栽轻管”的倾
向，不但在气候、环境、条
件适宜的时候坚持不辍
地植树，更要在日常生活
中增强惜树护树意识，采
取各种有效措施，对栽植
的树木加强管护，做到植
一株，活一株，相连成荫，连
片成林，为大地披上绿装，让
绿色永驻大地，为生态环
境的改善做出贡献。

春来一丝绿，秋来一
片林。 我们既要有种树植
绿的热情，更要有常年爱
绿、护绿意识，守护好原
来的“绿”，呵护好新添的
“绿”。 如果人人都能做到
心中有绿、 手中护绿、足
下惜绿，我们的生态环境
会逐步得到改善、城市品
位也会不断提升，神州大
地才能更加绿意盎然，生
机盎然。

线路不停电百姓得实惠
信阳供电公司今年将开展

2000

次配网带电作业
信阳消息（杨帆）

3

月
9

日， 信阳供电公司带电作业
班正带电开展

10

千伏曾
21

线架空线路改地埋电缆作
业。 “这项工作属第二类带电
作业， 大约

4

小时就能完成
全部作业任务。 ”该公司带电
作业班班长陈荣群说：“明日
我们还将对

10

千伏茶
7

线
全线带电检修。 今年我们准
备将开展

2000

次带电作业，

把作业次数再提高
21

个百
分点。 ”

信阳供电公司从
2005

年开始实施电网带电作业。

经过
10

年的积累，已带电作
业由开始的

4

个人
1

台车
发展到现在的

16

人
3

台专
业带电作业车， 配备了消弧
器等高端专业设备。 带电作
业人员专业持证率达

93.7%

。

2014

年， 该公司开展配网带

作业
1651

次，

10

千伏配网
带电集中检修

160

条次，减
少停电时户数约为

219.26

万时户， 带电作业化率
86.93%

。

随着信阳电网的不断发
展， 带电作业在配网检修消
缺中占的比重越来越大。 在
带电作业高峰期， 带电班的
16

名员工和
3

台带电作业车
平均每天要出

8

至
9

次现
场。 信阳供电公司坚持“能带
不停”原则，不断更新带电作
业技术，拓展带电作业项目。

2014

年，该公司首次开展
10

千伏双回线垂直线路带电撤
立杆工作并一次成功。今年，

他们的主要技术推进方向
是电缆不停电作业新技术，

由架空类带电作业转为电缆
不停电作业， 实现“由线到
缆，由绝缘到旁路”的思想转

变。

在实现带电作业技术转
型的同时， 信阳供电公司以
技术培训带动信阳电网生产
力转型。

2014

年，该公司在信
阳

8

县
2

区开展配网带电作
业相关安全技术培训

48

期，

培训
432

人次。 帮助潢川、淮
滨两个县公司开展了配网带
电作业。 今年，信阳供电公司
将组织所有县公司轮训，以
实战锻炼队伍， 以技术比武
验收成果， 大力提高全网带
电作业普及率。

“目前，我们已经具备开
展第四类旁路带电作业法的
能力。 信阳的带电作业已由
简易带电作业迈向复杂综合
不停电作业项目。 ” 陈荣群
说， “带电作业技术日趋成
熟，线路不停电了，老百姓将
得到最大的实惠。 ”

海军新型护卫舰“信阳舰”入列
郭瑞民出席仪式并发表讲话

信阳消息（记者胡瑜珊）

3

月
7

日， 海军新一代轻型护
卫舰———“信阳舰”入列命名授
旗仪式在北海舰队某水警区举
行， 标志着该舰正式加入人民
海军战斗序列。

“信阳舰”是我国自行研制
的新一代轻型护卫舰，舰长

89

米、宽
11

米、满载排水量
1300

多吨。 该舰集成了多型先进的武
器装备、隐身性能良好、电磁兼容
性强、信息化程度高，入列后将
主要担负巡逻警戒、 护渔护航
等任务， 可单独或协同其他兵

力攻击水面舰艇、潜艇，具有较强
的防空、反潜和对海作战能力。

上午
10

时， 仪式正式开
始， 北海舰队政治部主任殷敦
平宣布了“信阳舰” 舰名和舷
号，授予了军旗，颁发了命名证
书，并勉励“信阳舰”官兵要牢
记强军目标， 苦练能打胜仗的
本领，不负祖国和人民重托。

在庄严的国歌声中， 参加
仪式的全体官兵面向国旗行举
手礼，地方领导行注目礼，五星
红旗在舰主桅杆升起，军旗、海
军旗分别在舰艏和舰艉桅杆升

起，标志着“信阳舰”正式加入
人民海军战斗序列。

仪式上， 市委书记郭瑞民
说，海军

501

舰以“信阳”命名，

令我们无比光荣和自豪。 他代
表市委、市人大、市政府、市政
协、信阳军分区和全市人民，向
“信阳舰”的正式入列表示热烈
的祝贺，向“信阳舰”全体官兵
致以崇高的敬意。

在简要介绍了信阳基本市
情和经济社会发展情况后，郭
瑞民说， 信阳素有双拥优良传
统。 作为老区， 在革命战争年

代，信阳近百万人参军参战，创
造了

28

年红旗不倒的不朽功
绩。许世友、李德生、郑维山、尤
太忠等一大批开国将军在戎马
一生中屡建功勋。 新中国成立
后，作为驻军大市和兵源大市，

信阳继续发扬优良传统， 有力
支援了国防建设。信阳设市后，

已连续四届荣获全国双拥模范
城称号， 连续六届荣获河南省
双拥模范城称号。 “信阳舰”入
列， 把信阳与舰队紧紧连在了
一起。 希望“信阳舰”全体官兵
视信阳为家乡， 把信阳人民热

爱祖国的似海真情深深地融入
“信阳舰”， 刻苦训练， 提高本
领， 以完成保卫祖国神圣使命
的出色表现为信阳增光添彩，

使“信阳舰”成为信阳引人注目
的新名片。

郭瑞民表示， 信阳将围绕
“强我海军，固我海防”，创新载
体，丰富内容，拓展领域，深入
开展与北海舰队的双拥共建，

时刻关注和支持“信阳舰”的发
展，为建设强大国防、实现伟大
的“中国梦”“强军梦”作出老区
信阳应有的贡献。

3

月
9

日上午，圣光医药医疗器械（潢川）工业孵化
园一次性使用输液器生产车间里，工人们正有条不紊地
忙碌着。 “这家企业正月初五就复工了，正加足马力，满
负荷生产赶制订单。目前我们潢川县产业集聚区各家企
业已相继复工生产，生产形式一片良好。”该县产业集聚
区相关负责同志介绍说。 本报记者胡瑜珊摄

加足马力
赶制订单


